



Nr. 80 / 12. Mai 2016

## Delegation des Landtages Steiermark besucht Schleswig-Holstein

**Die Präsidentin des Landtages Steiermark, Bettina Vollath, reist mit einer Gruppe Parlamentarier nächste Woche (18. bis 20. Mai) nach Schleswig-Holstein. Im Mittelpunkt stehen die Themen Arbeitsmarktpolitik, Gesundheit sowie Bildung und Wissenschaft. Damit setzen die beiden Landtage ihre partnerschaftliche Verbindung und Zusammenarbeit fort.**

Für die österreichische Delegation stehen bei der Arbeitsreise mehrere Fachbesuche im Lande auf dem Programm. Dazu gehören unter anderem die Besichtigung der Schön-Klinik in Bad Bramstedt, ein Gespräch mit dem Ältestenrat des Schleswig-Holsteinischen Landtages sowie der Besuch von Schloss Gottorf und des Wikinger-Museums Haithabu. Vor Ort kommen die österreichischen Abgeordneten auch zu Gesprächen mit den Fachpolitikern der Fraktionen des Schleswig-Holsteinischen Landtages zusammen.

Neben Landtagspräsidentin Bettina Vollath und Vizepräsidentin Manuela Khom gehören Abgeordnete des SPÖ- und ÖVP-Landtagsklubs, des KPÖ- und Grünen-Landtagsklubs sowie der Landtagsdirektor Maximilian Weiss zur Delegation.

Die Verbindung Schleswig-Holsteins und in der Steiermark geht auf eine lange Geschichte zurück: Im deutsch-dänischen Krieg 1864 kämpften zwei steirische Regimenter in der Schlacht von Oeversee an der Seite der Deutschen. Alle fünf Jahre gedenken die Parlamente Dänemarks, Schleswig-Holsteins und der Steiermark gemeinsam der Gefechte bei Oeversee. Bei der zweijährlichen deutsch-österreichischen Konferenz der Landtagspräsidenten verfestigte sich die Partnerschaft Schleswig-Holsteins und der Steiermark. 2014 reiste Landtagspräsident Klaus Schlie in die Steiermark, nun folgt seine 2015 ins Amt gewählte Kollegin Bettina Vollath Schlies Einladung zu einem Gegenbesuch.